

BREVES



SE HARÁN NUEVAS OBRAS.

Ruta 68: oficializan la adjudicación a empresa Sacyr

● Con la publicación en el Diario Oficial del Decreto Supremo se oficializó la adjudicación a la Empresa Sacyr

Concesiones Chile SpA de la Segunda Concesión de la Ruta 68, la que contempla una inversión de más de US\$ 1.600 millones para la modernización de la vía, clave para la conectividad entre la región de Valparaíso y la Región Metropolitana. El 12 de noviembre del año pasado se realizó la apertura de las ofertas económicas siendo la empresa mencionada, la que ofertó 45.790.00 UF Ingresos Totales de la Concesión (ITC), mientras que el Grupo Costanera SpA propuso un monto de 47.650.397 UF.

Previamente, el 15 de octubre se había realizado la recepción de ofertas técnicas y económicas, mientras que el llamado a licitación se publicó el 31 de diciembre de 2021. Con la adjudicación de la Segunda Concesión de la Ruta 68 se inicia el desarrollo del proyecto de ingeniería de detalle y el ingreso del Estudio de Evaluación Ambiental al SEA. Se estima que las nuevas obras se iniciarán durante el segundo trimestre de 2029 para iniciar su operación en 2033.

“Por esta ruta circulan en promedio 40 mil vehículos diariamente, de ahí que es fundamental dotarla de nueva infraestructura que permita modernizar los estándares de seguridad y servicio, disminuyendo los tiempos de desplazamiento”, dijo el director general de Concesiones, Juan Manuel Sánchez. ✪